

Obras del jarillón del río Cauca están retrasadas y se podría generar sobrecostos: Contraloría

LOCALES VALLE

Enero 25, 2017 - 5:35 Pm -

Like 0

Share 0

Twitter

WhatsApp



Fotografía de la Alcaldía de Cali

Las obras de recuperación del Jarillón del río Cauca registran retrasos, y además, el manejo presupuestal que se le ha dado al proyecto está incrementando el riesgo de generar sobre-costos, reveló un informe adelantado por la Contraloría General de la República.

De acuerdo con la auditoria, adelantada en octubre del 2016, el Plan Jarillón ha tenido un desarrollo deficiente: “Las cifras y porcentajes que muestra el Fondo de Adaptación pueden interpretarse como caóticas y requieren una explicación amplia por parte de ejecutores y contratistas encargados de los avances”.

Así mismo, se argumenta que pasados cinco años de la ola invernal, que afectó a Colombia por el Fenómeno de la Niña, no hay una respuesta para la población afectada, como tampoco una solución ni provisional, ni definitiva para la población vulnerable.

De igual forma, se enfatiza que el riesgo de inundación, que afecta este sector, es inminente, sumado a los riesgos no mitigables relacionados con la población que ilegalmente se ha ubicado en la zona y se calcula en 7.852 familias, las cuales requieren ser reubicadas de manera prioritaria para evitar una tragedia.

Entre tanto, el Gobierno Nacional está aportando un billón de pesos para el reforzamiento del dique artificial, que tiene una extensión de 17 kilómetros; y la re-localización de las personas asentadas en el mismo.